

Finale suisse interclubs

## Des jeunes champions fiers et heureux

Si le canton de Vaud était l'un des plus représentés à Winterthur, ce sont les Lausannois qui sont rentrés les poches pleines de titres.

Grande expédition et belle aventure pour le dernier jour des vacances d'automne. Les cœurs ont battu la chamade et les genoux ont flageolé, en ce mémorable dimanche 30 octobre, à Winterthur. Les parents et les coaches, Oliver Diserens et Patrick Roy, ont su reconforter, encourager et motiver leurs jeunes joueurs.

Ce n'est pas forcément gonflés à bloc qu'ils sont entrés sur les courts, mais en tous les cas avec une sérieuse rage de vaincre aux fonds des tripes. Les deux équipes ont parcouru une magnifique saison, même s'il a parfois fallu jouer un double décisif!

Si tout ce petit monde s'est entraîné et joue au Green Club de Romanel-sur-Lausanne, les filles ont défendu les couleurs du TC Châtaignier et les garçons, celles du Green Club.

### Les garçons du Green Club

Oliver Diserens vient de fêter ses 30 ans. C'est un bon joueur, un entraîneur apprécié et il a repris la direction du Green Club en 2009. Les membres du Green Club apprécient non seulement les terrains, la halle, mais aussi la piscine, l'espace gym et détente dont Oliver a privilégié la rénovation. «Ce qui me tenait vraiment à cœur, en arrivant au Green, c'était de développer l'école de tennis. Mon but principal n'est pas de pousser les jeunes à devenir des compétiteurs, mais de leur offrir le maximum de possibilités, de leur faire découvrir cet univers», explique l'entraîneur. Et de poursuivre: «L'essentiel pour moi est qu'ils aient avant tout du plaisir à jouer. Certains joueurs, comme Alexandre Alther et Mathieu Chabloz, qui ont tous deux 11 ans, se sont pris très vite au jeu. L'été dernier, Mathieu était encore R8 et Alex tout juste R7 et ils sont aujourd'hui R5». C'est leur passion du tennis, les heures passées sur les courts et leur belle amitié qui a permis, à Alexandre et Mathieu, de

former une équipe d'interclubs gagnante.

Le week-end à Winterthur a réveillé des souvenirs pour Oliver. En 1993, à 12 ans, il montait sur la troisième marche du podium pour défendre les couleurs du TC Puidoux. «J'étais avec mes deux meilleurs amis, Alexandre Gachet et Stéphane Rod. Nous venons juste de rentrer de Chicago où l'on est allé fêter nos 30 ans. Cela m'a fait bizarre de revenir, après tant d'années, à Winterthur avec des enfants que j'entraîne et qui ont le même âge que j'avais. Je suis très fier d'eux!»

Alexandre et Mathieu ne tarissent pas d'éloges pour leur coach. Il a su les motiver après les simples qui ne sont pas passés, pour eux, comme imaginé. «On avait perdu un match, il fallait jouer le double décisif. On était complètement déprimés, mais Oliver a su nous remotiver. Il nous a redonné beaucoup d'énergie», dit Alexandre. Le jeune directeur rétorque: «Je savais qu'ils étaient capables de gagner. A midi, j'ai mangé juste avec eux, nous avons beaucoup parlé et je leur ai dit que j'avais confiance en eux. Il a fallu aussi gérer le stress des parents, ce n'est pas toujours évident, mais ils ont été vraiment formidables et d'un grand soutien. C'est avec le sourire, et grâce à leur complicité, qu'ils sont allés chercher la victoire.»

### Toujours ensemble

Même enrhumé, le nez tout rouge, Alexandre ne rechigne pas à prendre la parole. «Nous, on joue toujours ensemble, la semaine et même le week-end. Le week-end on ne s'invite pas forcément pour faire du tennis, on va aussi faire du squash ou du badminton. On a commencé le sport ensemble, à sept ans on était au foot et depuis on est amis». Tous deux ont débuté sous la houlette d'Oliver, au tennis au TC Epalinges. Alex l'a ensuite suivi au Green Club



**Les jeunes champions vaudois avec leurs coaches:** Coach Olivier, Alexandre et Mathieu; Coach Patrick, Daphné, Pauline et Melissa.



suivi de près par Mathieu. Petite Anecdote? Titi, la jolie mascotte, est elle aussi repartie de Winterthur avec une médaille autour du cou!

### Patrick Roy et les girls

Patrick Roy a rejoint l'école de tennis du Green à 100%. Il y dispense ses cours depuis la rentrée scolaire. Il a foulé simultanément, pendant plusieurs années, les courts du TC Châtaignier (Mont-sur-Lausanne) et ceux du Green Club. Il est un habitué des finales suisses des interclubs. «J'y ai accompagné, en 2006, Tess Sugnaux et Stéphanie Tardin qui étaient alors juniors B. En 2009, je suis allé à Winterthur avec les juniors C, d'ailleurs Pauline était déjà du voyage.» Pour son équipe d'interclubs, Patrick a regroupé des joueuses qu'il entraîne ou qu'il a eu coachées. Il a fait appel à Melissa qui est membre de l'Académie. Il a promis à Pauline que cette fois ils vont faire mieux. Promesse tenue, la prouesse des filles, même si elles ne tapent la balle ensemble que depuis septembre, les a fait rentrer à la maison avec un titre bien mérité en poche!

«C'est amusant de voir que les filles, qui ont également fait d'excellents matches, ont joué un double décisif avant la finale et les garçons ont dû le faire lors de la finale. Je les ai vraiment super motivées, je leur ai répété 1000 fois qu'elles ont failli ne pas être là et qu'il fallait se donner à fond. J'ai été coach en toutes catégories, mais j'ai rarement vu un état d'esprit aussi bon. Pauline est venue avec nous juste au cas où il aurait fallu jouer un double décisif. Elle n'a pas eu l'occasion de toucher sa raquette, mais elle a réagi telle-

ment bien, elle a soutenu l'équipe, c'était génial», lance Patrick.

### «Méga contente»

Elles totalisent quarante trois ans à elles trois, dont un bon nombre sur les courts. «Je jouais déjà au Châtaignier avec Patrick et je l'ai suivi au Green. J'aime la compétition, je participe souvent aux championnats vaudois d'hiver et d'été. J'ai eu une super année 2009. J'ai eu le titre U10 en hiver et j'ai été finaliste en été. Je suis aussi partie à Winterthur cette année-là et nous avons fini 4e», raconte Pauline.

Daphné, qui joue au Stade Lausanne, n'est pas en reste. En 2009, elle est championne vaudoise de doubles avec Sophie Lockwoth-Smith. Cet été, elle a remporté avec son frère, le Tournoi Max Ellmer du TC Montchoisi. «Ma passion à part le tennis? Les maths et le violon».

Melissa tape la petite balle jaune au TC Lausanne Sports et à l'Académie. «J'ai commencé les tournois depuis trois ans, mais c'est mon premier titre, je suis méga contente». Elle jumelle tennis et gymnase à merveille, elle y prépare un diplôme de socio-pédagogie. Melissa conclut l'entretien: «Franchement, on y croyait pas trop, mais on avait envie et on gardait espoir. Cela n'a pas été toujours évident, surtout contre Mendrisio. Elles avaient un grand fan-club. C'était super déstabilisant, mais je crois que c'est ce qui nous a donné la rage de vaincre».

Eugenia Crescenzo

### Rédaction vaudoise

Eugenia Crescenzo  
ennajenny@yahoo.fr